



## Temps d'échange organisé par l'AAREIP79

publié le 17/01/2013

Après une période de « veille », l'équipe de l'Aareip79 est heureuse de vous retrouver en ce début d'année et vous adresse à cette occasion ses meilleurs vœux.

En février 2012, elle a réussi son premier challenge en organisant la conférence débat animée par Jean François Laurent, conférencier-écrivain spécialisé dans la précocité intellectuelle. Son récit plein d'humour et d'amour a su captiver les spectateurs venus en grand nombre et le succès de cette manifestation, tant auprès des parents que des professionnels, nous encourage pour nous mobiliser au profit de l'association.

« Etre parent d'enfants intellectuellement précoces, une belle aventure pour la vie, souvent jalonnée d'interrogations, de doutes, de difficultés ... »

Aussi, afin de ne pas rester seul avec vos questions, l'Aareip vous propose un espace d'échanges ouvert à toutes celles et tous ceux souhaitant s'exprimer librement sur la spécificité de la précocité intellectuelle.

Ces rencontres, axées sur la simplicité et la convivialité, permettront de mieux nous connaître, de partager nos expériences, vécus et ressentis personnels et de mener des actions répondant aux besoins exprimés.

La première rencontre aura lieu le **mercredi 23 janvier 2013** à 20h30 au Centre Socio Culturel Grand Nord, 1 place de strasbourg 79000 Niort, salle famille au 1er étage (accessible par l'escalier extérieur) ;

La deuxième est fixée au **mercredi 13 février**, 20h30 CSC GN et sera précédée de l'Assemblée Générale de l'association.

Nous serions très heureuses de votre présence, n'hésitez surtout pas à participer, votre mobilisation sera notre force pour poursuivre les projets !

Bien cordialement

L'équipe de l'Aareip 79



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.